
Bonjour. 
Cet espace devrait être attribué à la construction de logements sociaux  
pour les familles moins bien nanties qu'il y a encore dans ce quartier. La  
"gentrification" du quartier amène beaucoup d'inégalités et réduit  
l'accès au logement. S.v.p. faites-en bon usage. 
Merci. 
 
David Thiboutot 


